

Einstieg in das Jüngsten-Tennis

Tenniskreis Waldeck-Frankenberg organisiert Schnuppertraining

Sachsenhausen. Der heimische Tenniskreis fördert seit vielen Jahren die Jugendarbeit im Landkreis Waldeck-Frankenberg, organisiert unter anderem Kadertraining.

In der letzten Zeit ist es vorrangiges Ziel, auch den jüngsten den Tennissport näherzubringen. Daher organisierten Mitglieder des Jugendausschusses ein Schnuppertraining für Kinder bis acht Jahre in der

Schulsporthalle in Sachsenhausen. Tennistrainer Steven Seidler hatte sich für den Nachwuchs einen abwechslungsreichen und unterhaltsamen Einstieg ins Tennisspielen ausgedacht. Unterstützt wurde er bei der Veranstaltung von Eva-Maria Zürker und Carsten Schäfer.

In etwa zwei Stunden durchliefen die Kinder zunächst unterschiedliche Übungen zur koordinativen Vorbereitung auf

das sich anschließende Schlagtraining. Am Ende spielte sogar der mit fünf Jahren jüngste Teilnehmer einige Bälle übers Netz. Tenniskreisvorsitzender Karl-Friedrich Emde informierte Eltern und Betreuer über die Nachwuchsförderung des Tenniskreises Waldeck-Frankenberg. Mehr Infos gibt es auf der Homepage www.tenniskreis-waldeck-frankenberg.de bzw. www.tenniskreis35.de. (pr)

Mit Spaß ans Tennisspielen herantführen: Trainer Steven Seidler bei der „Arbeit“ mit den Jüngsten.

Foto: pr

